

AL-AWWAL - Le Premier

C'est Lui le Premier et le Dernier, l'Apparent et le Caché et Il est omniscient. (Sourate al-Hadid, 3)

L'univers a-t-il eu un commencement ? Cette question fait débat depuis des siècles. Ceux qui ont saisi la nécessité que l'univers a un créateur conçoivent aussi comme nécessaire que l'univers a eu un commencement. Cependant, il y a des gens qui ne veulent pas admettre l'existence d'un créateur et soutiennent que l'univers a toujours existé et existera pour l'éternité. Toutefois la science moderne montre que c'est une grande illusion.

Par conséquent, l'univers a bel et bien un commencement, et un système bien que plusieurs thèses aient été avancées pour expliquer l'existence de l'univers, les cercles scientifiques sont parvenus à un consensus. En 1929, Edwin Hubble a révélé que l'univers est en expansion permanente. De cela les scientifiques ont déduit que si nous inversons le concept du temps et imaginons le processus à rebours, nous pouvons nous représenter l'univers comme une étoile géante qui se contracte. Dans cette hypothèse, on peut conclure qu'un univers qui se contracte avec le temps finit par se concentrer en un point unique. Si l'on reprend les choses sous l'angle chronologique habituel, cela signifie que l'univers s'est mis à exister à partir d'un point qui a initié un processus d'expansion généré par une grande explosion. e aussi parfait doit forcément avoir un créateur. Cela signifie donc que Celui Qui a créé l'univers est le Premier et le Dernier, qu'Il existait avant toute chose et continuera à le faire quand tout aura disparu. Celui Qui détient ce pouvoir éternel n'est autre qu'Allah, car Son numéro ordinal, le Premier, indique qu'Il a précédé toute chose, planètes, galaxies et le temps lui-même.

<https://www.harunyahya.info/fr/articles/al-awwal-le-premier>